

Mbak Vinanda-Gus Qowim Gelar Jalan Sehat Berikan Dua Hadiah Utama Umroh

Prijo Atmodjo - KOTAKEDIRI.WARTAWAN.CO.ID

Jan 18, 2025 - 14:28



KOTA KEDIRI - Wali Kota dan Wakil Wali K Kediri terpilih Vinanda dan Gus Qowim menggelar acara jalan santai merupakan rangkaian acara pesta rakyat yang diikuti ribuan warga masyarakat Kota Kediri, Sabtu (18/1/2025) pukul 06.30 WIB.

Ribuan peserta diberangkatkan langsung Mbak Vinanda dan Gus Qowim mulai start dan finish di Omah Sawah Burengan Jalan Timur Makam Kelurahan

Burengan Kecamatan Pesantren Kota Kediri.



Vinanda Prameswati Walikota Kediri terpilih menyampaikan acara pesta rakyat ini digelar selama dua hari ini, sebelumnya penampilan pagelaran seni jaranan Gagak Rimang asal Burengan bertujuan untuk melestarikan budaya.



Dilanjutkan pagi ini kegiatan jalan santai yang diikuti ribuan masyarakat Kediri yang bertujuan untuk menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh. Olahraga jalan sehat ini sederhana yang bisa dilakukan semua orang namun dampak positif bagi masyarakat. Kemudian, nanti malam dilanjutkan dengan pagelaran wayang kulit

dan campursari.

"Semoga seluruh rangkaian kegiatan pesta rakyat hari ini bisa berjalan dengan lancar dan mendapatkan manfaat sebesar-besarnya bagi warga masyarakat Kota Kediri," ujarnya.

Yang tak kalah penting dari acara pesta rakyat ini adalah selain sebagai ungkapan rasa syukur kami bersama Gus Qowim atas kepercayaan yang diberikan oleh masyarakat Kota Kediri.

"Saya berharap kegiatan jalan sehat ini bisa membawa manfaat untuk memperkuat tali persaudaraan antara kita semua," ungkapnya.

Momen pengundian hadiah utama yang ditunggu-tunggu ribuan peserta jalan sehat. Dalam proses pengambilan kupon dilakukan langsung oleh Mbak Wali melakukan undian hadiah utama umroh.

Yang beruntung mendapatkan hadiah utama Umroh yaitu Eni Fatmawati (42) warga Banjaran Kota Kediri dan Siti Wuryani (44) warga Perum Bumi Asri Kelurahan Kaliombo Kota Kediri

Masih di lokasi yang sama saat dikonfirmasi Eni Fatmawati (42) warga Banjaran kepada wartawan mengatakan hari ini mendapatkan hadiah utama umroh sebelumnya tidak ada perasaan apa-apa dan tidak bisa terbayangkan.

Sebelumnya tidak ada firasat apa-apa. Tadi ya mengalir dan ikut saja. Eni mengaku relawan dari Pak Katino Gerindra gak nyangka dapat hadiah umroh.

Eni menyampaikan terima kasih kepada Mbak Vinanda dan semoga Mbak Vinanda sehat selalu. Semoga bisa memimpin Kediri lebih baik lagi dan lebih maju lagi.